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      Аннотация

    
        
          Выпускная квалификационная работа посвящена разработке технических решений, направленных на повышение энергоэффективности жилого одноэтажного дома при проектировании и возведении, а также выбору наиболее оптимального метода организации строительного процесса. Объект исследования – одноэтажный жилой дом, расположенный в Республике Коми, Сыктывкар. В ходе исследования были решены следующие задачи: 1. Разработка технических решений, повышающих энергоэффективность одноэтажного жилого дома; 2. Подбор материалов и оборудования для поддержания энергоэффективности; 3. Расчет объемов работ и продолжительности строительства; 4. Построение календарных графиков; 5. Выбор оптимального метода организации строительства. Результатом выпускной квалификационной работы является проект с архитектурно-конструктивными и техническими решениями, направленными на достижение и поддержание энергоэффективности. Также предложены дополнительные мероприятия, позволяющие снизить уровень затрат на электроэнергию в ходе эксплуатации одноэтажного жилого дома. Разработан календарный график на основе выбранного метода организации строительного процесса – поточного. Для достижения вышеперечисленных результатов в работе были использованы следующие информационные технологии: Autodesk Revit Microsoft Excel Microsoft Word Microsoft Project.
        

        
          The final qualifying work is devoted to the development of technical solutions aimed at improving the energy efficiency of a residential one-story house in the design and construction, as well as the choice of the most optimal method for organizing the construction process. The object of study is a one-story residential building located in the Komi Republic, Syktyvkar. During the study, the following tasks were solved: 1. Development of technical solutions that raise the energy efficiency of a one-story residential building; 2. Selection of materials and equipment to maintain energy efficiency; 3. Calculation of the scope of work and duration of construction; 4. Construction of calendar charts; 5. Choice of the optimal method of organization of construction. The result of the final qualifying work is a project with architectural, structural and technical solutions aimed at achieving and maintaining energy efficiency. Additional measures are also proposed to reduce the level of electricity costs during the operation of a one-story residential building. A calendar schedule has been developed based on the chosen method of organizing the construction process - inline. To achieve the above results, the following information technologies were used in the work: Autodesk Revit; Microsoft Excel; Microsoft Word; Microsoft Project.
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